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本　日　の　プ　ロ　グラム

1．点　　　鐘

2．　ロータリーソング

3・ゲスト・ビジタト紹介

4．会長報告

5・幹事報告

6・台車濯区R．C来訪団の感想についての報告

7．委員会報告

8・特別スピーチ～箕面と東北旅行～大阪箕面R・C　家田茂樹氏

8．出席報告
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』ゲスト・ビジター紹介

家田茂樹君一大阪箕面R・C

上野十九治君、羽根田正吉君、石寺龍象君、加藤広君一鶴岡西R・C

阿部隆君一温海R・C

■会長報告

①　昨30日には例年の通りクラブ青少年奉仕活動の一環として盲学校生徒（小学部）を加茂

水族館に案内致しました。後程三井青少年委員長さんより御報告を御願い致します。

③　6月9日は当クラブの創立記念日で御座いますので次回の例会7日（6月の第一例会）

には記念日としてのプログラムを考えて居ります。

③　先般来訪されました鹿児島の外西寿彦氏より御礼状が届いています。

■幹事報告

。例会変更～立川R・C　6月15日の例会場～狩川上幅　見竜寺

0会報到着～酒田東R・C

。年次大会案内～D－256（前橋R・Cスポンサー）

9月30日～10月2日～於群馬県民会館　登録料＠8，000円

。G・S・E負担金　＠1，500円

台中港区R・C歓迎負担金＠1，000円を至急　事務局にお納付下さい。

。活動報告書の捷出期日～6月10日

■台中港区R・C来訪団の来鶴感想 中　江　幹　事

先日来訪された台中港区R・Cの方々は5月27日東京をたちましたが、東京で出発前に

来訪メンバーの数人と会合するチャソスがありました。鶴岡での歓迎には大変感謝してい

ました。

我々は台湾の田甫の中から牛をつれて行々たのに鶴岡の方々は我々に美しいお妹さんを

贈ってくれました（お土産交換のこと）誠に申し訳ない様な気がすると云っていました。

その時に小梅クラブでの歓迎の模様を聞きました。小桶クラブでは東京からT．Ⅴ局員を
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動員したり種々のアトラクションを準備して大変豪華であったらしいですが、鶴岡での歓

迎会程感激軌、ものはなかった、と喜んでいましたし、あんなに心のこもった歓迎を受け

てこの次ぎ我々はどんな風に鶴岡の人達を迎えたら良いのか今から頭が痛いとも云ってい

ました。

今回の旅行では1人平均150万円位使ったそうで最高は300万円と云う人もいました。真

珠を80万円位買った人もいた様です。無事に帰郷された管ですが鶴岡の人達にくれくuれも

よろしくとの事でした。

■委員会報告

鶴岡盲学校生徒と同行して　　　　　　　　　　　　阿　部　　豪　君

昨日青少年活動委員会の事業として鶴岡盲学校の生徒を加茂の水族館へ招待しました。

午前8時50分学校を出て田川を経由菅ノ代小学校で休憩、戸沢、山五十川から海岸に出

て加茂水族館へのコースでした。魚等を見せていただいて昼食時にはロータリーからの拠

金で御菓子等も出てその後で私が少しばかりお話しをしました．

「地震となまず」の話です。なまずを詳細に観察していると80％以上地震を予知するこ

とが出来ると話したら、子供達は大変びっくりしていました。あわびやえびの養殖を見た

り磯遊びをしたりして午後3時に学校に戻りました。

目の不自由な子供達が喜んで魚等を見ている姿は私個人の考えですが、矢張り子供達は

健康が第一で頭の良しあし等はあまり問題でないと思いました。子供達は大変よろこんで

くれましたし水族館長さんや学校の先生方からロータリークラブの皆さんによろしくとの

事でした。

｛特別スピーチ

箕面と東北旅行　　　　　　　　箕面R・C産婦人科医　森田茂樹氏

箕面R・Cは創立8年、会員数43名の小じんまりしたクラブです。万博会場から車で約

15分、大阪の北部です。

例会は数少ないと思いますが午後6時半から7時半迄です。自画自讃する様ですが大阪

杢港から車で10分、新大阪駅から車で20分と云う非常に便利な処です。

都蝶々さんが大阪市内に住んでたのですが、T・Ⅴや仕事の関係上交通の優が良いと云



う訳で箕面に転居した例もあります。私は阪大当時当地の丸谷八郎先生の後輩で大変孤世

話になりましたが、東北の地を知らなかったのでこの度今頃が一番好季節だからとの事で

来鶴しました。

私は出身が京都ですが家内は山形県で勿論恋愛結婚でした。御当地に来てこんな事を云

うと叱られるかも知りませんが古くから美人は秋田・新形・金沢・京都と不思議と一つづ

つ県を飛んでいるので山形美人とは聞いた事がないと家内に云ってたのですが、御当地で

は美人も沢山拝見しましたし、職業柄仲々旅行することが出来なかったのですが、結婚後

20数年振りで東北に来る事が出来ました。

好天に恵まれ丸谷先生初め鶴岡の皆さん方の御親切に援する事が出来て非常に幸せに思

っています。どうも有難う御座いました。

｝出席報告

前回出席率181・69％lメア
飯自君1長岡R．C

器に還し：ニj≡芸芸：慧冨書芸品（友）乱手掛鶴岡西R・。
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